

<野外防災訓練（炊き出し訓練）を体験した生徒の感想(抜粋)>

R06.5.14

・仮設トイレや、発電機の話聞いて、使い方を知ることができたので、いざというときに役立てられるよう、覚えておきたいと思います。また、カレーの作り方やハイゼックスでのお米の炊き方についてはもう一度確認しておきたいです。自分の命は自分で守ることはもちろん、高校生として地域の役に立つことを1つでもいいのでできるようにしておきたいです。

・今まで深くかかわってきたわけではない友達たちと一緒に火をおこしたり、カレーをつくったりすることができて、とても楽しかったです。色々な人に話しかけることを意識していましたが、話さなくてはと思わなくても自然に会話できるというような状態だったので気楽でいられました。カレーの水の量を多くしすぎてしまったり、ごはんが固くなってしまったことは失敗でしたが、仲間と話しながらできたので良い経験になったと思います。

・火を起こすのに結構時間がかかったり、カレーを作るのも大変で時間がかかることが分かって、災害時にこれをするのは大変だろうなと思いました。災害時には今回やったように、周りの人と協力して作業をしたりお互いに声を掛け合うことが大切だとわかりました。やったことのないお米の炊き方をして難しかったけど、機械を使わずにできることがわかりました。災害時には今回の経験を思い出して行動したいです。

・一緒のグループの人と、何をするかやわからないことなどを教え合うことができました。譲り合ったりして空気を悪くしないようにしたり、学校であまり話したことの無い子とも関わって、仲を深めることができました。そして、ご飯を準備することは、一人では時間がかかるけど、二人で協力することで早く、そしてスムーズにやることができ、とても良い経験でした。